



Como representante del pueblo de AYLLÓN (SEGOVIA), me enorgullece celebrar este 1 de octubre como el día de los pueblos más bonitos de España simultáneamente junto a otros 34 alcaldes de los municipios asociados.

Queremos poner este día en el calendario de eventos importantes y queremos compartirlo con todos vosotros porque creemos profundamente que hemos de poner en valor nuestro patrimonio. Tenemos que saber recuperar nuestras costumbres y con esta unión haremos más visibles, si cabe, los grandes encantos que tienen nuestros pequeños pueblos.

Hemos decidido comprometernos a cuidar y mimar cada rincón de nuestras calles, cada adorno de nuestras fachadas, cada pequeño detalle...

Hoy ondea la bandera de nuestra asociación con orgullo en nuestro mástil, recordándonos a todos la importancia de nuestro empeño y nuestro compromiso con nuestros hijos y nietos.

No podemos ni queremos olvidar todos aquellos hombres y mujeres que antes que nosotros estuvieron aquí, aquellos que de una forma u otra supieron hacerlo de la mejor manera posible para que llegase a nosotros esta fantástica herencia de patrimonio, cultura y costumbres. Vaya para ellos este momento.

El trabajo ha sido y será duro, pero estamos seguros que con esfuerzo y voluntad haremos que nuestros pueblos tengan un futuro aún más prometedor para que su belleza sea el motor que los haga florecer de nuevo esplendorosamente.

Desde aquí también pedimos a las instituciones nacionales y regionales su apoyo y su compromiso con los pueblos de esta red, agradeciendo a la Marca España su compromiso con nuestra organización y solicitando a Turespaña un paso mucho más decisivo con nuestra red y una ayuda mucho más decidida ya que nuestro patrimonio unido tiene un valor incalculable.



FDO.: MARÍA JESÚS SANZ TOMÉ

ALCALDESA DE AYLLÓN